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Mastronicola Cristiana

Da: Bruschini Marco < >
Inviato: giovedì 9 gennaio 2025 10:34
A: [CG] Redazione Report
Oggetto: R: Richiesta intervista - Report Rai3
Allegati: articolo 1.jpg; articolo 2.png

Attenzione, la presente mail proviene da un mittente esterno alla rete aziendale RAI 

 
Ringrazio per la comunicazione ricevuta e colgo l’occasione per porgere i miei complimenti per il 
lavoro che svolgete quotidianamente. Non ritengo opportuno rilasciare interviste su questioni che, 
non ricoprendo ormai da mesi l’incarico di Direttore dell’ATIM, non sono più di mia competenza. 
 
In riferimento ad Aeroitalia, ho già smentito categoricamente le dichiarazioni rese dal dott. Intrieri, il 
quale ha poi rettificato e financo smentito quelle sue aƯermazioni. Quanto poi al procedimento 
pendente innanzi al Tribunale Civile di Roma tra ATIM e Aeroitalia, ricordo che è stato già reso un 
provvedimento di sospensiva della provvisoria esecuzione del gravato decreto ingiuntivo, in seno al 
quale il Giudicante ha già aderito alle ricostruzioni fattuali  e giuridiche da me oƯerte. Comprenderete 
che, stante la pendenza del giudizio, non appaia opportuno rilasciare ulteriori dichiarazioni, ma per 
agevolare le vostre interpretazioni, vi allego alcuni articoli apparsi sulla stampa locale e aƯerenti al 
caso in questione. 
 
Mi sia infine consentito precisare che in qualità di Direttore di ATIM ho sempre operato nel pieno 
rispetto della vigente normativa e in particolare del Codice degli Appalti, secondo quanto previsto dal 
POA – Piano delle Attività – sottoposto all’approvazione della Giunta Regionale. 
 
Cordiali saluti 
Marco Bruschini 
 
Da: [CG] Redazione Report <   
Inviato: martedì 7 gennaio 2025 17:11 
A: Bruschini Marco <
Cc: AGEBIL 3 < ; Lucina Paternesi Meloni <
Oggetto: I: Richiesta intervista - Report Rai3 
 

 

Report 
Via Teulada, 66 – 00195 Roma 

 
 
Egregio DoƩor Bruschini, 
faccio seguito alla mail inviata lo scorso 11 dicembre a cui non abbiamo ricevuto risposta. In vista della messa in 
onda del servizio che traƩerà alcune vicende che hanno coinvolto l’Agenzia per il turismo e l’internazionalizzazione 
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delle imprese della Regione Marche, AƟm, da Lei direƩa fino allo scorso anno, ai fini di una correƩa e puntuale 
informazione al pubblico, Le chiediamo di poter rispondere ad alcuni quesiƟ. 
In parƟcolare, relaƟvamente al contraƩo di sponsorizzazione e markeƟng che AƟm ha firmato con Aeroitalia nel 
luglio 2023, vorremmo sapere se, come dichiarato durante una conferenza stampa dall’Ad Aeroitalia Gaetano 
Intrieri, il contraƩo di cui in oggeƩo era inteso “come un tuƩ’uno” con il bando Enac per i voli di conƟnuità 
dall’aeroporto di Ancona verso Roma Milano e Napoli. Questo accordo, dunque, era fruƩo di interlocuzioni avviate 
in precedenza con il doƩor Intrieri? Perché, all’epoca in cui era direƩore di AƟm, decise di non pagare la prima 
tranche del contraƩo ad Aeroitalia dal momento che il mancato pagamento era previsto tra le clausole di risoluzione 
dello stesso? Come si è risolta o a che punto è la querelle legale che è seguita alla risoluzione del contraƩo? 
Per quanto riguarda i soldi stanziaƟ da AƟm per lo sviluppo del turismo, come mai ha deciso, da direƩore 
dell’Agenzia, di effeƩuare molƟ affidi direƫ, spesso sopra soglia, ad altreƩante società romane? 
 
Per esigenze di produzione Le chiediamo di poter ricevere una risposta entro e non oltre giovedì 9 Gennaio alle ore 
12. 
 
La ringraziamo per la collaborazione, 
e resƟamo a disposizione per eventuali ulteriori informazioni 
 
Un cordiale saluto 
La redazione di Report 
 
 

Nessuno è autorizzato mediante l'utilizzo della presente forma di comunicazione elettronica ad assumere obbligazioni di qualsivoglia tipo che 
possano vincolare la Società con terzi, nè eventuali notizie fornite con il presente mezzo possono essere considerate in qualsiasi forma impegnative 
per la Società. Il presente messaggio, corredato dei relativi allegati, contiene informazioni da considerarsi strettamente riservate, ed è destinato 
esclusivamente al destinatario sopra indicato, il quale è l'unico autorizzato ad usarlo, copiarlo e, sotto la propria responsabilità, diffonderlo. 
Chiunque ricevesse questo messaggio per errore o comunque lo leggesse senza esserne legittimato, è avvertito che trattenerlo, copiarlo, divulgarlo 
distribuirlo a persone diverse dal destinatario è severamente proibito, ed è pregato di rinviarlo immediatamente al mittente distruggendone 
l'originale. 
 
The use of this form of electronic communication shall authorise no-one to undertake obligations of any kind on behalf of the Company that are 
binding with respect to third parties, and the information supplied herewith shall not be binding on the Company. This email, and its attachments, 
contains strictly confidential information addressed exclusively to the above mentioned addresse, who is the only person authorised to use , copy 
and disclose it, under his/her own responsibility. If you have received this message by mistake, or read it without being authorised to do so, please 
be reminded that the storage, copying, disclosure and distribution to persons or parties other than the addressee are strictly prohibited. Please 
therefore return it immediately to the sender and destroy the original. 
 

 
 
Da: [CG] Redazione Report  
Inviato: mercoledì 11 dicembre 2024 12:17 
A: 
Cc: Lucina Paternesi Meloni <
Oggetto: Richiesta intervista - Report Rai3 
 

 

Report 
Via Teulada, 66 – 00195 Roma 
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Alla ca del DoƩor Marco Bruschini
Responsabile AGEBIL III – Comunicazione, promozione e valorizzazione

MINISTERO DELL’AGRICOLTURA, DELLA SOVRANITA’ ALIMENTARE E DELLE FORESTE
Via XX SeƩembre, 20 – 00187 ROMA

Tel.: 06/46651
Email: 

Egregio DoƩor Bruschini 
 
Le scriviamo dalla redazione del programma di approfondimento di Rai3 Report perché in una delle prossime 
puntate ci occuperemo delle Marche e dello sviluppo del turismo. Avendo lei direƩo per circa due anni l’agenzia 
AƟm, fortemente voluta dal Presidente della Regione Acquaroli, avremmo piacere di poterle rivolgere alcune 
domande circa il periodo in cui Lei era a capo dell’Agenzia. Sarebbe per noi molto importante poter approfondire 
con Lei alcuni quesƟoni che hanno tenuto banco sui giornali nel corso del 2023 anche al fine di poter fornire ai nostri 
telespeƩatori un’informazione quanto più precisa e puntuale possibile. 
Per ogni altra informazione la giornalista che si occupa del servizio, Lucina Paternesi, è sempre disponibile per 
maggiori informazioni al numero di cellulare  
 
In aƩesa di ricevere un Suo cortese riscontro 
Porgiamo i più cordiali saluƟ 
 
 


